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Requeiro a mesa, ouvindo o Douto Plenário na Forma Regimental, que seja encaminhado expediente ao
Diretor-Presidente da Agência Municipal de Trânsito e Transporte (AGETRAT) Sr. Sicar Maciel de
Barros, que com o início do ano letivo em nossa cidade, seja efetuado levantamento e se necessário o
reavivamento das pinturas nas faixas de pedestres (com especial atenção em frentes as escolas),
nas rotatórias, como também nos diversos quebra-molas existentes na nossa cidade.

JUSTIFICATIVA

Observa-se que a pintura de algumas faixas e quebra-molas estão apagadas o que pode ocasionar
acidentes com pedestres.

  
SALA DAS SESSÕES, 19 de Fevereiro de 2019
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